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GEMEINDEAMT VANDANS 

 

 

Niederschrift 

 

über die am Freitag, den 21. Juli 1967 um 20.30 Uhr in Sitzungssaal 

stattgefundene 23. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

1) Eröffnung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2) Genehmigung der 21. u. 22. Sitzungsniederschrift 

 

3) Bericht des Überprüfungsausschusses Über die erfolgte Revision 

 

4) Beschlußfassung zum Rechnungsabschluß 

 

5) Genehmigung der Gemeinde vor Standesbeschlüsse vom 6.7.67 

 

6) Genehmigung der Beschlüsse des Arbeitsausschusses Sessellift 

 

7) Neuerliche Beschlußfassung zur Heizung im Feuerwehrhaus 

 

8) Stellungnahme zum nicht dringlichen Landtagsbeschluß über das 

Vrlbg. Sportgesetz 

 

9) Stellungnahme zum nicht dringlichen Landtagsbeschluß über das 

Tierseuchenfondsgesetz 

 

10) Genehmigung der Beschlüsse des Personalausschusses aus der Sitzung 

vom 1.7.67 (vertraulich). 

 

 

Anwesend waren: Der Bürgermeister, 2 Gemeinderäte u. 10 Gemeindevertreter 

 

Gefehlt haben: Mathis Hugo, Egele Hans, Scheder Josef, Schuchter Emil, 

Lorünser Hermann; 

 

Vorsitzender war: Bgm. BITSCHNAU Alfons 

 

 

 

 

zur Tagesordnung 

 

 

 

1) Der Vorsitzende eröffnete um 20.30 Uhr die Sitzung und stellte die 

Beschlußfähigkeit fest. 

 

 



2) Die den Gemeindevertretern zeitgerecht zugegangene Niederschrift der 

21. und 22. öffentlichen Gemeindevertretungssitzung wurde 

vollinhaltlich genehmigt. 

 

 

3) Dietrich Karl verlas den Bericht des Überprüfungsausschusses; der 

Überprüfungsausschuß vermerkt anerkennend die saubere Buchführung und 

beantragte die Entlastung des Kassiers. Nagler Josef schlägt namens des 

Überprüfungsausschusses vor, daß alle gemeindlichen Institutionen 

entsprechend den jährlichen Zuwendungen ihre Inventarlisten zu ergänzen 

und diese der Gemeinde vorzulegen haben. Dieser Antrag wurde einstimmig 

angenommen. 

 

 

4) Gemeindekassier Schoder erläuterte im einzelnen den Rechnungsabschluß 

1966, welcher mit einem Überschuß von rd. 63.000,- abschließt. Dieser 

Rechnungsabschluß wurde einstimmig genehmigt. 

 

 

5) Den Gemeindevorstandsbeschlüssen vom 6.7.67 wurde einstimmig die 

Zustimmung erteilt uzw.: 

 

a) Instandsetzung der Mustrigilbachbrücke mit Erstellung der Widerlager 

in Beton und der Verwendung von Eisenträger als Tragkonstruktion 

Überdeckung von Holzdielen. 

 

b) Zuschuß von 1.000..- S an den Lehrkörper 
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a) Instandsetzung der Mustrigilbachbrücke mit Erstellung der Widerlager 

in Beton und der Verwendung von Eisenträger als Tragkonstrüktion mit 

Überdeckung von Holzdielen. 

 

b) Zuschuß von 1.000.- S an den Lehrkörper 

 

c) außerordentliche Zuwendung für den Großputz beim Gemeindeamt und 

Schulhaus wegen Reparaturen 

 

d) die Übernahme der Kosten für eine bescheidene Feier anläßlich der 

Tanklöschwageneinweihung. Das bezügliche Protokoll wurde genehmigt. 

 

 

6) Die Berichterstattung und die erarbeiteten Vorschläge des 

Arbeitsausschusses für Sessellift vom 6.7.1967 wurden zur Kenntnis 

genommen und hierüber nachstehende einstimmige Beschlüsse gefaßt uzw.: 

 

a) Erhöhung des Kostenvoranschlages von 3,5 auf 4,8 Mill S auf Grund von 

Vorschreibung für erhöhte Sicherheit und Bessere Ausführung 

 

b) die erfolgte Zustimmung des Aufsichtsrates der Mobahn zum 

Bau und dem Betrieb des Sesselliftes auf der Basis der 

vorgesehenen Ausfallhaftung durch die Gemeinde Vandans 

 

c) einem Bericht über das Ergebnis der Mitbeteiligung von den 

gewerblichen Interessenten zur Finanzierung der Liftanlage 



 

d) das der Fa. Steuerer in Doren die Auftragserteilung zur Ausführung der 

technischen Anläge ohne Rechtsanspruch in Aussicht gestellt wurde, 

 

e) die örtlichen Zimmervermieter auf Grund von 

Finanzierungsschwierigkeiten dringend um die Darlehensgabe von S 300.- 

pro Bett mit einer gemeindlichen Verzinsung von 3% anzusprechen. Die 

bezügliche Niederschrift wurde einstimmig genehmigt. Gleichzeitig wurde 

eine Sitzung auf den 24.7.67 um 20 Uhr 30 im Gemeindeamt vereinbart. 

 

 

7) Auf Grund der vorgelegten Offerte für die wahlweise Ausführung 

einer besseren Heizungsanlage im Feuerwehrhaus wurde einstimmig 

beschlossen, dieselbe aus Gründen der billigeren Anschaffung auf der 

Basis der Elektroheizung ausführen zu lassen 

 

 

8) Zum nicht dringlichen Landtagsbeschluß betreffend dem Sportgesetz 

wurde keine Volksabstimmung verlangt. 

 

 

9) Zum nichtdringlichen Landtagsbeschluß betreffen dem 

Tiersuchenfondsgesetz wurde ebenfalls keine Volksabstimmung verlangt. 

 

 

10) Die auf Grund des 32. Durchführungserlasses zum  

Gemeindeangestelltengesetz, LGBl. 1/63 erarbeiteten Vorschläge des  

Personalausschusses vom 14.7.67 betreffend der 7%igen Gehalts- und 

Lohnerhöhung wurden in vertraulichen Sitzung einstimmig zum 

Beschluß erhoben. Die diesbezügliche Niederschrift wurde 

genehmigt. Desweiteren wurde die Anschaffung eines gemeindeeigenen PKW  

beschlossen. 

 

Schließlich wurde noch vereinbart, daß zur bevorstehenden  

Freifahrungsverhandlung am Lünersee mit Begehung am 26.7.67 und im 

Gemeindeamt Vandans zur Protokollierung am 27.7.1967 das Komitee die 

gemeindlichen Interessen wahrzunehmen, bzw. an den Verhandlungen 

teilzunehmen habe. 

 

 

 

- Schluß der Sitzung um 23.30 Uhr 

 

gez. Bürgermeister 

[Unterschrift: "Bitschnau"] 


